

Atención enfermera a una paciente diagnosticada de trastorno límite de la personalidad: caso clínico

Fernández Peñaranda L. Victoria Assaf Álvarez, M^a Isabel Álvarez Leiva

Introducción:

Los trastornos de personalidad son frecuentes en las unidades de hospitalización de Salud Mental, el trastorno límite de la personalidad es el más frecuente dentro de estos trastornos. Por ello se presenta un caso clínico basado en el proceso enfermero que describe el plan de cuidados establecido en el caso de una paciente con diagnóstico de trastorno límite de la personalidad.

Objetivo:

Describir un plan de tratamiento terapéutico realizado en un caso clínico de paciente con trastorno límite de personalidad.

Metodología:

Se realiza una búsqueda bibliográfica en diferentes bases de datos (Scopus, Scielo, Cuiden, Elsevier, Pubmed y Google Académico) y otras fuentes secundarias.

Resultados:

Los problemas encontrados, mejoran tras la aplicación de las intervenciones enfermeras pautadas de manera que los resultados son los esperados tras la evaluación del plan de cuidados.

Conclusiones:

Se pueden establecer unas líneas de mejora tras el análisis de los resultados.

Palabras clave: Trastorno límite de personalidad, plan de cuidados, enfermería y urgencia psiquiátrica.